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一、上課學習心得報告：

首先非常感謝美君，讓我以業主的身分參加此次的課程。

因為不管是寵物店展店，或是在中國展店時，都沒有遇到現在這一場案子一直遇到展延的問題，且在

換過建築師、設計師的部分，業主端似乎都一直在燒錢，也拿不到感覺應有的補償，所以一直覺得很

奇怪，才想要好好學習。上這堂課的時候，有一些部分可能因為比較不熟悉，有時聽得比較吃力(還是

因為都是法律迂迴的條文覺得很想吐)，後來也因此上博客來買了很多相關的書籍，想要繼續進修相關

的專業知識，還是非常感謝有這樣的機會加入本次的課程，也希望貴公會能繼續舉辦類似的課程。

二、上課收獲：

經由課程後發現很多項目是我根本就沒有想到的部分，例如營造在追加工程時應當舉證釵h項目，但當

時我們並沒有這樣要求，或是像履約日期的計算，廠商說幾個工作天我們就接受，現在才知道應該是

以日曆天數計算。

三、將所學應用於實際工作之情形與預期效益：

目前的建造案子尚未結束，可運用在驗收跟完工後想追究廠商的爭議法律訴訟。

接下來還會有一場BOT的案子，希望可以透過學習後，在簽訂合約時，就與營造或設計師建築師端制定

合理且能徹底執行追蹤按照進度的方案。

四、對未來課程之需求與規劃建議：

不知道未來是否還有機會參與貴公會的課程，如果可以我想多了解關於監工跟專案流程控管的部分，

或是各單位(技師、建築師、營造、設計單位、業主端)彼此的詳細作業流程與良好的溝通節條規畫方

式，即常發生的問題及解決方案。
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